
 

 

  
 

  FFF GRANT APPLICATION SUBMISSION CHECKLIST 

Application Submission Checklist 
Version française disponible sous la version anglaise 

 
 
Deadline:  Completed Applications must be submitted to the Fertility Friends Foundation (“FFF”) by the deadline 
date provided at www.fertilityfriendsfoundation.com.  FFF cannot accept late submission of Applications or 
supporting documents. 
 
 
Application Steps: 
 

1. Complete the Application Form by the deadline provided.  Please note that FFF’s grant will most 
likely not cover the full cost of your treatment. You will be required to contribute to your treatment 
as well. Please include a dollar amount of your contribution in the Application. 
 

2. Take some time on your Personal Story (to be included in the Application Form):   
Fertility Friends Foundation would like to know a little bit about you and what receiving the grant 
would mean to you. 900 characters max. 

3. Certify your eligibility: 
Applicants (and their partner, if applicable) must certify in the application form that they are 
Canadian citizens or permanent residents and that they hold a valid provincial health card (when 
applicable). 
Proof of citizenship/permanent residency and health coverage will be requested if your application is 
selected for further review. 
 

4. For the Lucy of Anishinaabe Grant only: Applicants (and partner, if applicable) must request a 
secure upload form by emailing info@fertilityfriendsfoundation.com. Proof of Indigenous identity 
— Status Card (First Nations), Métis Nation Citizenship Card (Métis), or proof of Inuit community 
membership — must be uploaded via the secure form (do not send documents by email). 

 
5. Pay the application fee of $50. Payment must be processed through the payment form that will pop 

up once your Application is submitted. The payment form can be found HERE. Please note that the 
application fees are non-refundable and are not tax-deductible. 
 

6. Send the Medical Evaluation link to be filled by your doctor: 
In the Application Form, you will find the link to the medical evaluation.  
You will also find it HERE. When your doctor clicks on the final button, it will automatically be sent to 
us. 
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Additional Notes: 

o Please do not submit any document(s) not explicitly requested. 
o You will receive an email a few weeks after the submission deadline informing you whether your 

Application has been selected for further evaluation. 
o If you have not been selected for further evaluation, you can submit another Application in the 

future during another round of grant applications. 
 
 
For Applicants selected for further evaluation: 
 

o Please provide the following:        
✔ Proof of citizenship/permanent residency  
✔ Copy of health card (if applicable) 
✔ T4 (Statement of remuneration paid); and 
✔ Credit Score – you can access online for free:  Check Your Equifax Credit Score and Report | 

Equifax Canada. 
✔ Signature of no prior or pending conviction statement 

 
 
For Approved Applicants: 
 

o After the final review, FFF will connect with the grant recipients to advise of their grant approval. 
o FFF reserves the right to ask approved Applicants for additional documents to verify the truthfulness 

of their answers on the Application, such as a Criminal Background check, private insurance 
information etc. 

 
 

Liste de vérification pour la soumission de la demande de subvention 
 
 
Date limite : 
Les demandes complétées doivent être soumises à la Fondation des Amis de la Fertilité (FFF) avant la date limite 
indiquée sur le site www.fertilityfriendsfoundation.com. 
FFF ne peut pas accepter les demandes ou documents de soutien soumis après la date limite. 
 
Étapes de l’application : 
 

1. Compléter le formulaire de demande (https://fertilityfriendsfoundation.com/apply-for-grant/) avant la 
date limite indiquée. 
Veuillez noter que la subvention de FFF ne couvrira probablement pas la totalité du coût de votre 
traitement. Vous devrez également contribuer à vos frais de traitement. Merci d’indiquer dans la 
demande le montant de votre contribution. 
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2. Rédiger votre histoire personnelle (à inclure dans le formulaire de demande) : 
FFF aimerait en savoir un peu plus sur vous et sur ce que recevoir la subvention signifierait pour vous. 
Maximum 900 caractères. 
 

3. Certifiez votre admissibilité : 
Les candidat(e)s (et leur partenaire, le cas échéant) doivent certifier dans le formulaire de demande 
qu’ils/elles sont citoyen(ne)s canadien(ne)s ou résident(e)s permanent(e)s et qu’ils/elles détiennent une 
carte de santé provinciale valide (lorsque applicable). 
La preuve de citoyenneté/résidence permanente et de la couverture de santé sera demandée si votre 
candidature est retenue pour un examen plus approfondi. 

 
4. Pour la subvention « Lucy of Anishinaabe » uniquement : Le/la candidat(e) (et son/sa partenaire, le cas 

échéant) doit demander un formulaire sécurisé de téléversement en écrivant à 
info@fertilityfriendsfoundation.com. La preuve d’identité autochtone — carte de statut (Premières 
Nations), carte de citoyenneté de la Nation métisse (Métis) ou preuve d’appartenance à une 
communauté inuite — doit être téléversée au moyen du formulaire sécurisé (ne pas envoyer de 
documents par courriel). 

 
5. Payer les frais de demande de 50 $. Le paiement doit être effectué via le formulaire de paiement qui 

apparaîtra une fois votre demande de subvention soumise. Vous pouvez également trouver le 
formulaire de paiement ici : https://revenue-can.keela.co/grant-application-fees-frais-de-candidature. 
 
Veuillez noter que les frais de demande ne sont pas remboursables et ne sont pas déductibles d’impôt. 
 

6. Envoyer le lien de l’évaluation médicale à votre médecin : 
Dans le formulaire de demande, vous trouverez le lien vers l’évaluation médicale. 
Vous le trouverez également ici: https://fertilityfriendsfoundation.com/medical-evaluation/. 

 
Une fois que votre médecin aura cliqué sur le bouton final, le formulaire nous sera automatiquement envoyé. 
 
Notes supplémentaires : 
 

 Merci de ne pas soumettre de documents qui ne sont pas explicitement demandés. 
 Vous recevrez un courriel quelques semaines après la date limite vous indiquant si votre demande a été 

sélectionnée pour une évaluation plus approfondie. 
 Si vous n’avez pas été sélectionné, vous pourrez soumettre une nouvelle demande lors d’un prochain 

cycle de subventions. 
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Pour les candidats sélectionnés pour une évaluation plus approfondie : 
 

 Merci de fournir les documents suivants : 
✔ Preuve de citoyenneté / résidence permanente 
✔ Copie de la carte de santé (le cas échéant) 
✔ Votre T4 (État de la rémunération payée) 
✔ Votre cote de crédit – vous pouvez y accéder gratuitement en ligne : Vérifiez votre cote de crédit et 
votre rapport Equifax | Equifax Canada 
✔ Une déclaration signée attestant de l’absence de condamnation antérieure ou en cours 

 
 
Pour les candidats approuvés : 

 Après l’examen final, FFF communiquera avec les bénéficiaires de la subvention pour les informer de 
l’approbation. 

 FFF se réserve le droit de demander aux candidats approuvés des documents supplémentaires afin de 
vérifier l’exactitude des réponses fournies dans la demande, tels qu’un extrait de casier judiciaire, des 
informations sur les assurances privées, etc. 

 


